

Herr Viebach erkundigt sich nach der Schutzplanke, die der Landesbetrieb Straßen NRW in Honsberg errichten wollte. Diese sollte, wie in der Niederschrift der 8. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr nachzulesen ist, schon in 2012 errichtet werden.

Dieses bestätigt Herr Knorz. Er teilt den Ausschussmitgliedern mit, dass diesbezüglich stets Gespräche mit dem Landesbetrieb geführt wurden. Bei dem letzten Gespräch, welches erst letzte Woche stattgefunden hat, wurde zugesagt die Schutzplanke noch in 2013 zu errichten.

*Anmerkung der Verwaltung:*

*Auf erneute Nachfrage wurde vom Landesbetrieb Straßen NRW am 10.06.2013 mitgeteilt, dass die Schutzplanke voraussichtlich Ende des Sommers diesen Jahres erstellt wird.*

---

Herr Müller berichtet über den schlechten Zustand des Kollenbergparks.

Frau Gottlieb sagt zu, die Problematik an den entsprechenden Fachbereich weiterzuleiten.

---

Herr Wustmann bemängelt den schlechten Zustand der Uelfe-Wuppertal-Str.

Hierzu erklärt Frau Gottlieb, dass dieses Thema bereits in der letzten Sitzung des Bauausschusses besprochen wurde.

*Anmerkung der Verwaltung:*

*Auszug aus der Niederschrift der 16. Sitzung des Bauausschusses:*

*Herr Manderla stellt heraus, dass es sich bei der Uelfe-Wuppertal-Straße (L 414) um eine in den Zuständigkeitsbereich des Landes Nordrhein-Westfalen fallende Straße handelt. Beschwerden über den Straßenzustand wird der Fachbereich Tiefbau allerdings an die zuständige Straßenmeisterei weiterleiten.*

---

Herr Wustmann beanstandet die Busverbindung des ÖPNV. Er ist der Meinung, dass Rade zwar sehr zentral gelegen ist, jedoch die Möglichkeit, mit den öffentlichen Verkehrsmitteln in die umliegenden Großstädte wie z.B. Düsseldorf zu kommen, sehr schlecht ist. Er bittet die Verwaltung, diesbezüglich Lösungen zu erarbeiten.

Herr Viebach informiert die Mitglieder des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr, dass die OVAG aufgrund der momentanen wirtschaftlichen Lage voraussichtlich sogar Buslinien abbauen wird.

---

Herr Hoffmann berichtet über die Nutzung des Schlossmacherplatzes. Hier hat er BMX-Fahrradfahrer beobachtet, die für ihre Wendemanöver mit ihren Rädern die Hauswand benutzen. Er bittet den Fachbereich Soziales und Ordnung in diesem Bereich regelmäßige Kontrollgänge zu machen.

---

Herr Hoffmann erkundigt sich nach der Einfriedung, die am Steilhang des Kollenbergparks errichtet werden sollte.

Frau Gottlieb erklärt, dass Herr Manderla diesbezüglich Angebote einholen wollte. Sie sagt zu, den diesbezüglichen Sachstand in das Protokoll aufzunehmen.

*Anmerkung der Verwaltung:*

*Herr Manderla hat bisher ein Angebot über eine dichtwachsende Hecke erhalten. Dieses beläuft sich auf ca. 8.000 €. Da dieser Betrag das veranschlagte Budget übersteigt, wird derzeit über Alternativen nachgedacht.*

---

Herr Müller vertritt die Meinung, dass die Uelfe-Wuppertal-Str. im Bereich des Uelfebads eine Gefahr für Fußgänger und Radfahrer darstellt. Er bittet die Verwaltung auf den Landesbetrieb Straßen NRW einzuwirken, hier einen Rad- und Fußweg zu errichten.

---

Frau Gottlieb berichtet über eine Einladung, die sie von dem „Netzwerk Innenstadt NRW“ erhalten hat. Hier geht es um ein abendliches Innenstadtgespräch bezüglich des Themenkomplexes „Wohnen in der Innenstadt – Nobelquartier oder bezahlbarer Wohnraum?“. Dieser Termin richtet sich vornehmlich an politische Vertreter und soll am 25.06.2013 ab 17.00 Uhr in Köln stattfinden.

Frau Gottlieb sagt zu, diese Einladung an die Fraktionsvorsitzenden per email weiterzuleiten.

*Die Einladung kann in der online Version der Niederschrift unter Anlage 3 eingesehen werden.*

---

Frau Gottlieb berichtet über den Stand der Vorbereitungen und der geplanten Aktivitäten und Angebote des diesjährigen „Ab in die Mitte!“ Projektes. Als Auftakt der „Intensivwoche“ soll auf dem Marktplatz am 14. Juli 2013 von 11.00 bis 18.00 Uhr eine Reisemesse stattfinden. Die touristischen Akteure können sich hier präsentieren, die Rader-Reiseagentur wird im ehemaligen Tchibo eröffnet, das Radevormwalder Stadtspiel sowie die neuen Reisepakete werden vorgestellt. Auch eine bergische Kaffeetafel und andere kulinarische Köstlichkeiten werden angeboten.